# **GACETA**MUNICIPAL

## 2025

### PROGRAMA "MI HOGAR, MI COMUNIDAD" FAVORECE A FAMILIAS DE MINERAL DE LA REFORMA







#### Eduardo Medécigo Rubio

Presidente Municipal de Mineral de la Reforma

#### **Gabriela Lujan Sánchez** Síndica Procuradora Hacendaria

**Kenia Yuridia Sánchez Flores** Síndica Procuradora Jurídica

Pablo Jaramillo Almaraz Oficial Mayor

#### **EDITORIAL**

Hans Irving Islas Frausto Director de Comunicación Social

Carlos Alberto Ortega Martínez Diseño Gráfico

José Manuel Martínez Castelan Responsable de Información

#### **REGIDORES**

Leslie Ramírez Islas María Elena Briceño Ortíz César Cornelio Flores Julia Sayonara Ramos Olivares Antonio Salim Saldívar Mayra Lorena Montaño Bautista Jorge Sánchez Lazcano Jimena Trejo Bautista Francisco Acosta Téllez Ahtziri García Tolentino Virginia Sandra Reyes Noguez Víctor Juárez Peralta Jimena García Granados Nohemí Hernández Cervantes Alejandro Islas Vargas Marlene Puertas Ramírez Joseline Espinosa Guerrero Ernesto Carlos Morales Fragoso Mario Alberto Hernández Cabañas



## ÍNDICE





#### MINERAL DE LA REFORMA, PRIMER MUNICIPIO DE HIDALGO CON ESPACIOS PET FRIENDLY, AL INTERIOR DE LA ALCALDÍA

Bajo el liderazgo del alcalde, Eduardo Medécigo Rubio, Mineral de la Reforma hace historia al convertirse en el primer municipio de Hidalgo en contar con diversos espacios denominados "Pet Friendly", en la presidencia municipal.

En un evento significativo, se develaron las placas que identifican estos puntos en la Casa del Pueblo como áreas aptas para recibir a las mascotas, marcando un paso adelante en la inclusión y el bienestar de las familias y los animales de compañía.

Con esta iniciativa, el municipio abre sus puertas para que las y los ciudadanos puedan realizar sus trámites sin la preocupación de dejar a sus mascotas en casa. Las oficinas municipales ahora cuentan con identificadores Pet Friendly, garantizando un entorno amigable y seguro para todos.







Al mismo tiempo, reafirmó la invitación para que toda la ciudadanía aproveche estos nuevos espacios inclusivos y a sumarse a esta iniciativa que fortalece los lazos de convivencia y cuidado hacia nuestros animales de compañía, por lo que Mineral de la Reforma, es un municipio que avanza con todos.

"Reafirmamos nuestro compromiso con la comunidad. Hoy nos convertimos en el primer municipio de Hidalgo en ser un espacio Pet Friendly. Queremos que Mineral de la Reforma sea un lugar donde las familias y sus animales de compañía sean bienvenidas", destacó el alcalde.



#### MINERAL DE LA REFORMA IMPULSA PROGRAMA SEMANAL DE BACHEO

El Gobierno de la Ciudad de la Comunidad, que encabeza el alcalde, Eduardo Medécigo Rubio, atiende las peticiones de bacheo en las diferentes calles y avenidas a través de una programación semanal.

Ante ello, la dependencia municipal pidió paciencia a la ciudadanía, con la seguridad de que cada solicitud de bacheo será atendida, el calendario contempla varias colonias del Sur, Saucillo, Chavarría, Campestre, entre otras.

De acuerdo con la Secretaría de Servicios Municipales, existe una calendarización para la atención de baches en el municipio, por lo que está semana será atendida la avenida de los Árboles, esquina con avenida de los Venados, ubicadas en la zona sur de Mineral de la Reforma.









El trabajo de bacheo es realizado con una mezcla asfáltica caliente, que se debe adaptar a las condiciones climáticas y al tránsito vehicular en cada zona a intervenir; previamente se limpia la zona para evitar residuos de agua y polvo, para asegurar que el material utilizado fragüe de manera correcta.

La programación semanal tiene como objetivo atender de manera eficiente los reportes ciudadanos, así como garantizar la durabilidad de las reparaciones. La autoridad municipal trabaja bajo estándares técnicos establecidos y bajo la supervisión constante y aplicación de materiales adecuados, con el fin de reducir la reincidencia de daños en las vialidades y ofrecer soluciones de largo plazo a la ciudadanía.

El Gobierno Municipal de Mineral de la Reforma recomendó a la población y automovilistas a circular con precaución en las calles y avenidas intervenidas para evitar retrasos en sus recorridos.



## MINERAL DE LA REFORMA SE SUMA AL SIMULAÇÃO NACIONAL 2025

En punto de las 12:00 horas, personal de distintas dependencias que conforman el Ayuntamiento de Mineral de la Reforma, encabezados por el presidente municipal, Eduardo Medécigo Rubio, así como la presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Samantha Esparza Hernández, participaron con éxito en el Simulacro Nacional 2025.

A esta actividad, que tiene como objetivo fomentar la cultura de prevención y fortalecer la preparación de la comunidad ante emergencias, se sumaron ciudadanos que se encontraban realizando algún trámite en alguna de las oficinas de la presidencia municipal, así como el profesorado y alumnado de la Escuela Primaria "Cuauhtémoc".





"Es fundamental que las y los ciudadanos estén preparados y sepan cómo actuar ante situaciones de emergencia. La participación activa del Ayuntamiento y de la comunidad nos permitió evaluar nuestra capacidad de reacción y resaltar la importancia de estar listos ante cualquier eventualidad", afirmó el presidente municipal.

Durante este ejercicio, se registró la salida del personal, se brindaron recomendaciones sobre cómo actuar en caso de un sismo real y se simuló la atención médica de una persona en el lugar, por parte de elementos de Protección Civil y Bomberos del municipio.

Finalmente, el director de PC y Bomberos local, David Isaac García Aquino, informó que se desalojaron a más de 667 personas de las oficinas centrales y descentralizadas de la presidencia municipal, 220 visitantes, así como 83 alumnos de la escuela primaria, quienes participaron de manera activa en este simulacro, en un tiempo de 2 minutos y 30 segundos.





### PROGRAMA "MI HOGAR, MI COMUNIDAD" FAVORECE A FAMILIAS DE MINERAL DE LA REFORMA

El alcalde, Eduardo Medécigo Rubio, encabezó la entrega de apoyos del programa "Mi Hogar, Mi Comunidad", una iniciativa impulsada por el Sistema DIF Municipal, que preside Samantha Esparza Hernández, con el objetivo de apoyar la economía y el bienestar de los hogares de la localidad.

En su mensaje, el presidente municipal destacó la importancia de este proyecto, que busca llegar a todos los rincones de la Ciudad de la Comunidad. "Nos aseguramos de que los productos que se entregan sean revisados, que vengan perfectamente bien, sin ningún problema, porque lo que queremos es que estos apoyos cumplan con lo prometido y que, al usarlos en sus hogares, las familias estén contentas con esta oportunidad", expresó Medécigo Rubio.



Ambas autoridades confirmaron, en el auditorio de Pachuquilla, que el programa ha beneficiado, hasta la fecha, a 400 familias con la entrega de colchones, bases y calentadores solares de 10, 12, 15, 18, 20 y 24 tubos, dependiendo de las necesidades de cada una de ellas, por lo que se espera que esta cifra crezca significativamente debido a la gran aceptación que ha tenido.

El alcalde comentó que ya existe una lista de espera, lo que refleja la buena expectativa generada por esta iniciativa. "Lo más importante es que ya tienen una lista de espera, queremos que llegue a todos los rincones de la comunidad y que apoye su economía", agregó.

Previamente, en la colonia Campestre Villas del Álamo, Samantha Esparza realizó la primera entrega de este programa a 89 familias.

Esparza Hernández destacó que "Mi Hogar, Mi Comunidad" fue creado para apoyar la economía de las y los mineralreformenses, con ello puedan obtener productos a bajo precio y subsidiados.

Adelantó que dicho programa contempla, también, la entrega de tinacos, cisternas, pintura e impermeabilizante.

"Una vez que concluya la primera entrega, se va abrir una convocatoria para quienes faltaron de ingresar a este programa", indicó.





### AVANCES IMPORTANTES EN MEJORA REGULATORIA PARA UN GOBIERNO MODERNO Y DIGITAL

Durante la segunda sesión ordinaria de la Comisión Municipal de Mejora Regulatoria (Comumer), se dio a conocer avances importantes en la materia para tener un Gobierno de la Ciudad de la Comunidad, encabezado por el alcalde, Eduardo Medécigo Rubio, moderno y digital, con ello solidificar beneficios para la ciudadanía.

Como parte del Programa Anual de Mejora Regulatoria, fue informado que durante el tercer trimestre del año se ha publicado en la página oficial del municipio el catálogo digital que contiene 86 trámites y 114 servicios, los cuales cuentan con su respectiva fundamentación legal vigente.





La segunda sesión ordinaria fue encabezada por el secretario general del municipio, Abdón Suárez Alvarado, en representación del presidente municipal y de la Comumer, Eduardo Medécigo, el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico, Jorge García Briceño, y la directora de Mejora Regulatoria, Adriana Hidalgo Flores.

Además, se dio a conocer el cumplimiento de dos actividades: la publicación del catálogo digital de trámites y servicios y la actualización del inventario regulatorio;

Así como la publicación del padrón de inspectores y verificadores, y el catálogo de las acciones y facultades de dichos funcionarios públicos para que puedan desempeñar sus actividades, además de incluir información de las áreas, cargos, dependencia, ubicación de las oficinas, junto con sus fotografías para que el ciudadano tenga la seguridad de quién los está visitando y así evitar algún acto de corrupción.

De igual manera, se destacó la habilitación del módulo digital de protesta ciudadana, en el cual las personas pueden plasmar sus quejas, inquietudes y sugerencias a los servidores públicos que les brindan la atención.

Por su parte, la directora de Mejora Regulatoria, Adriana Hidalgo, dio a conocer que se ha dado cumplimiento en tiempo y forma con lo marcado en el Plan Anual del Estado de Hidalgo de la Comisión Estatal de Mejora Regulatoria, al entregar información a la plataforma del Registro Único de Trámites y Servicios (RUTS).





### VIGÉSIMA CUARTA SESIÓN ORDINARIA

En el desarrollo de la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria Pública del Ayuntamiento 2024-2027 de Mineral de la Reforma, Hidalgo, se presentó y aprobó acta de la anterior sesión ordinaria y de una sesión extraordinaria, por otro lado se presentó correspondencia, y se aprobaron los Informes Financieros, presentados por la Síndica Procuradora Hacendaria del Ayuntamiento.

https://mineraldelareforma.gob.mx/transparencia/articulo71/fraccionII/b/20 25/03/Actas/24SO.pdf

### SESIÓN SOLEMNE PÚBLICA

En el desarrollo de la Segunda Sesión Solemne Pública del Ayuntamiento 2024-2027 de Mineral de la Reforma, Hidalgo, se realizó la entrega del Primer Informe de Gobierno del C. Mtro. Eduardo Medécigo Rubio, en su carácter de Presidente Municipal Constitucional de Mineral de la Reforma, Estado de Hidalgo.

https://mineraldelareforma.gob.mx/transparencia/articulo71/fraccionII/b/20 25/03/Actas/2SS.pdf





## VIGÉSIMA OCTAVA SESIÓN EXTRAORDINARIA

En el desarrollo de la Vigésima Octava Sesión Extraordinaria Pública del Ayuntamiento 2024-2027 de Mineral de la Reforma, Hidalgo, se presentó y aprobó el turno a la Comisión Permanente de Hacienda Municipal de la Propuesta de Iniciativa que contiene la Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2026 del Municipio de Mineral de la Reforma, Hidalgo.

https://mineraldelareforma.gob.mx/transparencia/articulo71/fraccionII/b/2 025/03/Actas/29SE.pdf



